

# 遺愛女子高校入試ガイダンスに 多数の中学3年生が来ました！！

10月27日（土）の午後2時より遺愛アリーナで行われた高校入試ガイダンスには286名の生徒の皆さん、そして保護者の皆さんが多数が来て下さいました。遺愛の教育内容の説明、来年度の入試ポイントの解説、在校生・卒業生へのインタビュー、吹奏楽体験、寮見学などがありました。帰り際のアンケートに書いて下さったことの一部を紹介します。

「在校生のインタビューで遺愛の楽しさがすごく伝わってきました。」「先輩方の説明を聞いて、明るく元気な方が多くて安心しました。」「在校生のお話がとても面白くて参考になりました。」「現役の遺愛生や卒業生のお話が聞けて、不安もなくなったので良かったです。」「入試のポイントをたくさん教えてくれたこととたくさん在校生の話が聞けたので、遺愛女子高校のことがよくわかりました。」「在校生の方々のイライラについてインタビュー形式で話して下さった点が参考になりました。」「在校生の本音などが一番参考になりました。」「入試ポイント解説が、詳しくてわかりやすかったです。参考になりました。」「入試についてのことや遺愛の生活についてたくさん知ることができました。ありがとうございました。」「学校がキレイでとても設備が整っていました。」「公立高校との違い、私立であるからこそできる事が詳しく聞けて良かったです。」「在校生や卒業生から実際に話を聞いた点や遺愛での教育をさらに詳しく説明してもらえた点がとても参考になりました。」「在校生インタビューがとてもためになりました。」「遺愛の魅力についてたくさん知れて、行きたくなりました。」「とても良い学校だと思いました。たくさん知れて良かったです。」「8月の学校見学会では聞けなかった話を聞くことができて良かったです。」「入試ポイントを聞かせていただいて、これから何



校内のイチョウ並木

を中心勉強すべきかわかりました。」「女子校のこわいイメージがなくなり、行きたいという気持ちが高まりました。」「雰囲気がとても温かく良いと感じました。」「遺愛高校に入学したいという思いがとても強くなりました。ありがとうございました。」「母も卒業生なので合格して遺愛で3年間学び、楽しい学校生活をおくりたいです。将来の夢もあるので、頑張りたいです。」 e t c .

遺愛高校の入試傾向とその対策を詳しく具体的に聞いたこと、現役の遺愛生の生の声を聞いたこと、女子校に対する先入観が良い意味で変わったことなどが良かった点として多数挙げられていました。

2018年10月30日